



***El Ayuntamiento renueva el convenio para ceder el uso del molino de Igartza como albergue de peregrinos durante diez años más a la Fundación Amigos del Camino de Santiago del Norte***

El albergue para peregrinos situado en el molino del Conjunto Monumental de Igartza seguirá siendo durante diez años la parada y fonda del Camino de Santiago del Norte. Así se ha firmado esta mañana el convenio que recoge las condiciones de cesión en el citado lugar. Dentro del molino son la planta superior y el desván los que acogen las alrededor de 20 plazas y sus servicios que sirven para acoger como albergue a los peregrinos que estén realizando el camino de Santiago del norte.

Tras el acuerdo adoptado en el último pleno de la Corporación, en el acto de firma del convenio han estado presentes la alcaldesa de Beasain, Leire Artola, y el representante de la Fundación de Amigos del Camino de Santiago del Norte, Fernando Imaz.

El alcalde ha destacado la importancia de que Beasain siga siendo lugar de acogida de peregrinos. Este camino de tanto atractivo internacional ayuda a situar Beasain en el mapa. En estos últimos diez años han sido casi 5.000 los peregrinos que han pasado por este albergue situado en el molino de Igartza y han tenido la oportunidad de conocer y difundir Beasain. En este sentido, el Ayuntamiento de

## Beasain continuará siendo parada para peregrinos del Camino de Santiago

Última actualización: Jueves, 08 Julio 2021 18:07

Publicado: Jueves, 08 Julio 2021 18:06

---

Beasain ha señalado que se trata de un convenio que contribuirá a la difusión del patrimonio del municipio.

En nombre de la Fundación, Fernando Imaz ha puesto en valor poder gestionar una infraestructura tan bien acondicionada. El representante de la Fundación de los amigos del Camino de Santiago ha puesto en valor la labor de las personas voluntarias que conforman su asociación y ha destacado las aportaciones que puede generar en la actualidad tanto turística como económicamente. Ha recordado el génesis de la propuesta de albergue de peregrino para la planta superior y el desván del molino de Igartza hace 13 años y agradeció al Ayuntamiento de Beasain la ampliación de la cesión para los próximos 10 años.

